

Jesús y Jehová

713606

En el libro *¿Fue Jehová un cosmónauta?*, el autor Ricardo Santander Batalla sostiene que Jehová no era Dios, sino un representante de una supercivilización del Cosmos. Jesús aparece en el Nuevo Testamento como la antítesis de Jehová; éste era un Dios eminentemente guerrero que preparó a su pueblo escogido para repeler a sus opresores mediante las armas, mientras Cristo, su hijo unigénito, predicó la hermosa doctrina del amor y la humildad entre todos los hombres de buena voluntad.

¿Qué exacta relación había entre estos dos seres? ¿Por qué pensamientos y actitudes tan diferentes?

Invito a los lectores de ERCILLA para que cambiemos ideas sobre este tema

LUIS RODRIGUEZ S.
Casilla 87-V
Valparaíso.

ERCILLA N.º 2074. S.º 30-10-1975.

Jesús y Jehová [artículo] Luis Rodríguez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Rodríguez, Luis

FECHA DE PUBLICACIÓN

1975

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Jesús y Jehová [artículo] Luis Rodríguez.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile